



RUMBO POLÍTICO

#OPINIÓN

Ha realizado 89 asambleas informativas, y ha visitado 94 municipios en 29 entidades



ARTURO
ÁVILA

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ, IMPARABLE

Luego de cinco semanas de recorridos para recoger apoyos con el fin de ganar la candidatura de Morena, el "hermano tabasqueño" del presidente **López Obrador**, **Adán Augusto López** es quien más ha crecido en simpatía de la ciudadanía. La fuerza del tabasqueño se muestra en cada lugar donde se presenta, ya que es el aspirante que tiene el mayor poder de convocatoria.

Hasta el momento ha realizado 89 asambleas informativas, y ha visitado 94 municipios en 29 entidades. Va a ser el primero de los aspirantes en culminar su recorrido por los 32 estados del país. Sólo le restan Morelos (que visita este lunes), Campeche y Chiapas.

En las asambleas se le ha visto bastante cercano al pueblo, y miles de personas lo han acompañado durante sus visitas a los municipios. En Cárdenas, Tabasco, estuvieron presentes cerca de 30 mil personas, y más de 15 mil en las asambleas de Mexicali, Culiacán y Navojoa, solo por citar algunos ejemplos. Aunque no sólo ha estado con la gente en las asambleas, también se ha reunido con figuras locales, empresarios y académicos, algo que con anterioridad hacía, ya que siempre fue un interlocutor con ellos en su paso por la Secretaría de Gobernación.

El pueblo responde al discurso de **Adán Augusto** porque ha señalado la importancia de los temas que más le interesan a la gente, como las pensiones para los adultos mayores, a pesar de la posición en contra de algunos, como el expresidente **Vicente Fox**. De hecho, la respuesta más dura sobre los comentarios del expresidente vino de su parte, al mencionar su cinismo por pedir que se acabe la pensión que dignifica la vida de millones de adultos mayores, al tiempo que exige que se le devuelva su pensión multimillonaria.

La semana anterior, en una asamblea informativa en Atlacomulco mencionó, "desde aquí, le damos respuesta a la chachalaca deslenguada

esa, el desvergonzado de Vicente Fox, [...] basta ya de tanto abuso al pueblo. Nosotros somos soldados del pueblo, no del Presidente, como era en gobiernos anteriores".

El tabasqueño ha dicho que, contrario a lo que comenta Vicente Fox, se le deberá dar continuidad a los programas sociales, pues se trata de una obligación constitucional. Además, también ha mencionado que se debe reformar a fondo el Poder Judicial para terminar con tanta impunidad, porque hoy la justicia se vende al mejor postor, y el pueblo sigue marginado. Por último, el único de los aspirantes que ha reconocido al presidente López Obrador como su maestro, todo lo que sabe de la política lo aprendió de él.

El empuje que ha mostrado le ha valido para incrementar sus preferencias, por lo que se encuentra a pocos puntos en las encuestas de alcanzar a la puntera. Tal vez por eso se han incre-

mentado los ataques contra él y el equipo que lo acompaña, como la diputada federal **Andrea Chávez**, **Abraham Mendieta**, e incluso a mí. Estos embates han venido de ciertas cuentas afines a otros personajes, que son fácilmente identificables. Lo que revela esta andanada de agresiones es que están muy preocupados por el franco ascenso del tabasqueño, aunque estos ataques no preocupan, porque como él mismo ha señalado, "cuando uno tiene la conciencia tranquila, la verdad siempre sale a flote".

También se ha reunido con figuras locales, empresarios y académicos

ARTUROAVILANAYA@GMAIL.COM /
@ARTUROAVILA_MX